

うみぐみ

9/26(木) ジミー横広場

久しぶりの園外保育!! ジミー横広場までトンボを探しに虫取りへでかけました~! 運動会練習続きだったので、昨日から公園へ出かけることを楽しみにしていたうみ組さん。「先生~! 虫かごもってきたよ!」「虫やす관계も!」「蚊にさされないよう長さのほうがいいかな?」と久しぶりの園外にウキウキの子どもたちが可愛いかったです。お散歩道中もおしゃべりが止まらないうみ組さん。途中で水分補給を何度もして到着しました。いい地良い秋風が吹きお散歩日和でした。ジミーに着くと数えきれないほどのトンボがとんでおり、それを見た子どもたちもテンションMAX!! 虫とりあみが1つしか持てなかったので帽子で持ってたり、それぞれトンボをつかまえたりと心死ではな。とったトンボを手にとって「赤色メガネだね、うちのトンボはピカピカメガネだね」と怖がる様子もなく興味津々の子どもたちでした。なつ子先生に肩ぐるまをしてもらって木の実をとったり、かくれんぼしたり、思いっきり走り回ったりととても楽しい園外でした。お昼はおかげもてうみ組さんの食料はすべて空っぽになっただけで、一足先に秋を見つけたうみ組さん、お昼寝は皆ぐらりです。また楽しいおしゃべりしながら秋を見つけに行こうね。

-× 明日は9月生まれのお友達のお誕生日会です。